

## La sortie au Palais de la Découverte

J'ai beaucoup aimé la sortie au Palais de la Découverte.

Nous sommes allés à la gare d'Orgerus à pied. Puis, nous avons pris le train et le métro. Nous avons vu la plus belle avenue du monde : les Champs-Élysées.

Arrivés au Palais, nous avons eu un intervenant sur l'électricité statique. C'est le moment que j'ai préféré. Ensuite nous avons été à l'exposition des nouveau nez. J'ai bien aimé mais à la fin les odeurs se mélangeaient. Nous avons ensuite pique-niqué dans un jardin. Heureusement lorsque nous sommes sortis, il s'est arrêté de pleuvoir. Après avoir déjeuné, nous avons jeté un "coup d'œil" à la salle de mathématiques. Nous avons joué à des jeux de précision ou d'illusion d'optique. Le moment que nous attendions tous, l'école des rats. Le rat avait appris à faire un parcours.

Il était temps (malheureusement) de faire le chemin inverse et de raconter à nos parents notre journée bien remplie !

Léa G



